

Ausstellung zu Catcalling

#WirKreidenAn - Catcalling ist kein Kompliment!



Lüsterne Blicke, Pfiffe, anzügliche Gesten, sexistische Kommentare – Belästigungen dieser Art gehören zum Alltag nahezu jeder Frau. Für solche sexuellen Übergriffe ohne direkten Körperkontakt hat sich der englische Begriff „Catcalling“ etabliert. Viele Männer tun diese als harmlos oder sogar als Kompliment ab. Dabei handelt es sich um nichts anderes als eine verbale Form der sexuellen Belästigung.

Den Gleichstellungsbeauftragten des Kreises Mettmann und der Frauenberatungsstelle des SKFM Mettmann e.V. ist es daher wichtig, mit einer Ausstellung die Öffentlichkeit für das Thema Catcalling zu sensibilisieren und Betroffenen eine Stimme zu geben.

Bei dieser Installation handelt es sich um eine Wanderausstellung: Verschiedene Roll-ups mit Original-Sprüchen von betroffenen Frauen und Mädchen können kostenlos von interessierten Veranstalter:innen ausgeliehen werden. Begleitend zur Ausstellung gibt es weitere Materialien, unter anderem ein Handout mit Strategien zum Umgang mit Catcalling.

Weitere Informationen:



SKFM Mettmann e.V.
Allgemeine Frauenberatungsstelle
Neanderstraße 68-72
Tel.: 02104 1419-232
frauenberatung@skfm-mettmann.de

